



SOBEYS STADIUM
1 Shoreham Dr, Suite 100
Toronto ON M3N 3A6
T. 416.665.9777

STADE IGA
285, rue Gary-Carter
Montréal QC H2R 2W1
T. 514.273.1234

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

LE CANADA OBTIENT SA PLACE POUR LES QUALIFICATIONS DE LA COUPE BILLIE JEAN KING DE 2026 GRÂCE À UN GAIN DE 2 À 0 FACE AU MEXIQUE

Le Canada bat le Danemark et le Mexique pour terminer au premier rang du groupe A des rencontres de barrage

[MONTERREY, MX] le 16 novembre 2025 – Équipe Canada a obtenu sa place pour les qualifications de la Coupe Billie Jean King de 2026 grâce à une victoire de 2 à 0 contre le Mexique, dimanche, lors des rencontres de barrage disputées au Club Sonoma de Monterrey, au Mexique. L'équipe canadienne a terminé au premier rang du groupe A après avoir eu raison du Danemark (2-1) et du Mexique dans le cadre d'un tournoi à la ronde à trois pays.

L'équipe canadienne, qui occupe le sixième rang mondial, était dirigée par Marie-Ève Pelletier en l'absence de la capitaine habituelle Heidi El Tabakh, et était composée de Victoria Mboko (Burlington, ON), Marina Stakusic (Mississauga, ON), Gabriela Dabrowski (Ottawa, ON), Cadence Brace (Toronto, ON) et Carson Branstine (Montreal, QC).

« C'était ma première fois à titre de capitaine de la Coupe Billie Jean King, et ce fut une expérience incroyable, a commenté Pelletier. Nous avions un excellent esprit d'équipe, nous nous sommes bien amusées, donc je suis sûre que nous allons pouvoir tirer parti de cette expérience positive à Monterrey pour les prochaines rencontres. »

Le Canada et le Mexique ont abordé cette rencontre avec une fiche de 1-0, après avoir tous deux battu le Danemark. La rencontre de dimanche était donc décisive.

Lors du premier duel de simple, Branstine, recrue de l'équipe, a donné un bon départ au Canada en prenant la mesure de la Mexicaine Julia Garcia en des comptes de 6-3 et 7-6(5). Dans la victoire qui a donné les devants Canada, Branstine, 184^e mondiale, a remporté 76 pour cent de ses premiers services.

« Je dois avouer que j'étais un peu nerveuse avant le match, a admis Branstine. Non seulement parce que c'était mon premier duel, mais aussi parce que je n'avais pas joué depuis un mois, voire six semaines. J'ai souffert d'une elongation des ischio-jambiers à la fin de la saison et, évidemment, ma priorité était de guérir. Maintenant, je suis en santé, ce qui est formidable. Toutes ces filles travaillent fort et s'entraînent chaque jour. Je savais que j'avais le niveau, mais on ne sait jamais dans ces rencontres. J'ai bien joué, j'ai eu du plaisir et j'ai remporté la victoire. »

Mboko, 18^e au classement de la WTA, a disputé le deuxième match de simple de la journée et avait la possibilité d'assurer la place du Canada aux qualifications de l'an prochain. L'adolescente de 19 ans a relevé le défi avec brio en signant un gain de 6-1 et 6-1 contre la Mexicaine Renata Zarazua. Mboko a dicté le jeu du début à la fin et a concrétisé cinq de ses huit occasions de bris. Mboko prolonge donc sa fiche parfaite à la Coupe Billie Jean King à cinq gains, en simple et en double.



SOBEYS STADIUM
1 Shoreham Dr, Suite 100
Toronto ON M3N 3A6
T. 416.665.9777

STADE IGA
285, rue Gary-Carter
Montréal QC H2R 2W1
T. 514.273.1234

« Ce n'était évidemment pas facile aujourd'hui, a admis Mboko. Affronter une excellente joueuse talentueuse, surtout devant ses partisans, n'est jamais facile. Je suis heureuse d'avoir réussi à me concentrer et à remporter la victoire pour l'équipe. »

Puisque le classement final était déjà déterminé, le double entre le Canada et le Mexique n'a pas eu lieu. Le Canada se préparera maintenant pour les qualifications d'avril prochain, tandis que le Mexique et le Danemark évolueront dans le Groupe I de leur zone respective en 2026.

À propos de la Coupe Billie Jean King par Gainbridge^{MC}

La Coupe Billie Jean King par Gainbridge est la Coupe du monde du tennis féminin. Auparavant connue sous le nom de Fed Cup, elle est la plus importante compétition internationale annuelle par équipe du sport masculin. En 2025, un nombre record de 146 pays participent aux diverses épreuves. L'an dernier, l'Italie a récolté 2,4 millions de dollars pour son triomphe à Malaga. Gainbridge, e.l.f. Beauty et Microsoft sont les partenaires mondiaux de cette compétition.

À propos de Tennis Canada

Tennis Canada, dont les origines remontent à 1890, est une organisation sportive nationale sans but lucratif dont la mission est d'assurer la croissance, le développement et la promotion du tennis au Canada et dont la vision est d'être un chef de file mondial au tennis. Nous valorisons le travail d'équipe, la passion, l'intégrité, l'innovation et l'excellence. Tennis Canada possède et administre deux prestigieux tournois de l'ATP Tour et de la WTA ; les volets masculin et féminin de l'Omnium Banque Nationale présentés par Rogers. De plus, il soutient financièrement 15 autres tournois professionnels au Canada, et administre plus de 60 épreuves canadiennes dans les catégories juniors, fauteuil roulant, universitaire et tennis des maîtres. Tennis Canada est membre de la Fédération internationale de tennis, du Comité olympique canadien, du Comité paralympique canadien. De plus, Tennis Canada administre, commandite et choisit des équipes pour la Coupe Davis, la Coupe Billie Jean King, les Jeux olympiques et paralympiques et forme des équipes nationales pour les juniors, les joueurs de tennis des maîtres et les joueurs de tennis en fauteuil roulant. Tennis Canada investit ses excédents budgétaires dans le développement du tennis. Pour obtenir plus de renseignements sur Tennis Canada, visitez notre site Web au www.tenniscanada.com et suivez-nous sur LinkedIn, X, Facebook et Instagram.

-30-

Renseignements

Service des communications de Tennis Canada
media@tenniscanada.com